
Anfrage Stadtverwaltung Mühlacker  Anfrage Nr. 

Betreff: 

Sitzbänke im Bereich der Enzschlinge Mühlhausen 

Fragesteller: 

StRin Dr. Fuchs 

Datum:  

04.02.2025 

 

Fragen:  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

Folgendes wurde an mich heran getragen. 

Wenn man bei Mühlhausen entlang der schönen Enz spazieren geht, gibt es kaum 

Sitzmöglichkeiten für ältere Menschen oder Menschen mit Behinderung.  

Mein Frage:  

Können im Rahmen der Grünflächenpflege – Stadtmöblierung zwei oder drei einfache Bänke 

entlang der Enz aufgestellt werden? Evtl. mit einem Abfalleimer daneben? In den Karten sind 

einige Stellmöglichkeiten dargestellt.  

 


